



# СОЦИАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА

Научный журнал

Social Economics  
Scientific Journal  
1' 2013

№ 1

ЯНВАРЬ  
МАРТ

2013

# СОЦИАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА

№ 1, 2013, ЯНВАРЬ-МАРТ

Основан в апреле 2000 г.

Выходит 4 раза в год

Свидетельство о государственной регистрации Серия КБ № 3890

Журнал признан ВАК Украины как профессиональное периодическое издание по экономике (перечень № 9 профессиональных изданий, Бюллетень ВАК Украины, № 6, 2001, с. 13; решение Президиума ВАК Украины №1-05/3 от 14.04.2010 г., № 178 в перечне профессиональных изданий)

## *Главный редактор*

**Г.В. Задорожный**, доктор экономических наук

## *Заместители главного редактора*

**В.В. Александров**, кандидат экономических наук,

**М.Н. Ким**, доктор экономических наук,

**А.В. Коврига**, кандидат экономических наук

(ответственный за развитие международных связей)

## *Ответственный секретарь*

**О.Г. Колинко**, кандидат экономических наук

## *Редакционная коллегия*

**Л.А. Антоненко**, доктор экономических наук, **С.И. Архиереев**, доктор экономических наук, **В.В. Глущенко**, доктор экономических наук, **А.А. Гриценко**, доктор экономических наук, **А.Н. Коломиец**, доктор экономических наук, **А.А. Мамалуй**, доктор философских наук, **В.И. Мищенко**, доктор экономических наук, **О.Ф. Новикова**, доктор экономических наук, **Б.Я. Пугач**, доктор философских наук, **Н.И. Сазонов**, доктор философских наук, **В.Н. Тарасевич**, доктор экономических наук, **А.А. Фисун**, доктор философских наук, **Н.П. Хохлов**, доктор экономических наук, **В.Ф. Чешко**, доктор философских наук

## *Международный редакционный совет*

**Оливер Итон Уильямсон**, лауреат Нобелевской премии по экономике, Эдгар Кайзер профессор бизнеса, профессор экономики и профессор права, Университет Калифорнии в Беркли (США); **Александр Иванович Субетто**, профессор, доктор экономических наук, доктор философских наук, кандидат технических наук, президент Ноосферной академии наук (Россия); **Гражина Правельска-Скржипек**, профессор, директор Института публичного управления Ягеллонского университета (Польша); **Иммануил Маурис Валлерстейн**, Выдающийся профессор социологии и почетный директор центра Фернана Броделя по изучению экономик, исторических систем и цивилизаций Университета штата Нью-Йорк в Бинхемтоне (США); **Юрий Владимирович Яковец**, профессор, доктор экономических наук, президент Международного института П. Сорокина – Н. Кондратьева, академик Российской академии естественных наук

Издание рекомендовано к печати ученым советом Харьковского национального университета имени В.Н. Каразина, протокол № 4 от 01 апреля 2013 г.

© Харьковский национальный университет имени В.Н. Каразина

## *Адрес редакции:*

ул. Мироносицкая 1, к. 2-4, Харьков, 61002, Украина  
Тел. + 380-57-707-55-50 E-mail: [socialec@rambler.ru](mailto:socialec@rambler.ru)



# SOCIAL ECONOMICS

No. 1, 2013, JANUARY - MARCH

Funded in April 2000. Published Quarterly. State registration number: Series KB # 3890  
Journal is chartered as a professional periodical edition in economics by the Higher Attestation Commission of Ukraine (list # 9 of professional editions, Bulletin of HAC of Ukraine, # 6, 2001, p.13;  
Decision of Higher Attestation Commission of Ukraine #1-05/3 dated by April 14, 2010  
(the journal number at the list of professional publications in economics is # 178).

## *Chief Editor*

**Grigory V. Zadorozhny**, Doctor of Economic Sciences

## *Deputy Editors*

**Vladimir V. Aleksandrov**, Doctor of Economics,

**Matvey N. Kim**, Doctor of Economic Sciences

**Alexander V. Kovryga**, Doctor of Economics

(Journal's International Professional Links and Affairs)

## *Secretary*

**Olga G. Kolinko**, Doctor of Economics

## *Editorial Board*

**Leonid A. Antonenko**, Doctor of Economic Sciences, **Sergey I. Arhiereev**, Doctor of Economic Sciences, **Viktor V. Glutchenko**, Doctor of Economic Sciences, **Audrey A. Gritsenko**, Doctor of Economic Sciences, **Ganna M. Kolomiets'**, Doctor of Economic Sciences **Alexander A. Mamaluy**, Doctor of Philosophical Sciences, **Vladimir I. Mishenko**, Doctor of Economic Sciences, **Olga F. Novikova**, Doctor of Economic Sciences, **Boris Ia. Pugach**, Doctor of Philosophical Sciences, **Nikolay I. Sazonov**, Doctor of Philosophical Sciences, **Viktor N. Tarasevich**, Doctor of Economic Sciences, **Alexander A. Fisun**, Doctor of Philosophical Sciences, **Nikolay P. Khokhlov**, Doctor of Economic Sciences, **Valentin F. Cheshko**, Doctor of Philosophical Sciences

## *International Editorial Board*

**Oliver E. Williamson**, Laureate Nobel Prize in Economics, Edgar F. Kaiser Professor of Business and Professor of Economics and Professor of Law, Walter-Haas School of Business, University of California, Berkeley (USA), **Alexander I. Subetto**, Professor, Doctor of Economic Sciences, Doctor of Philosophical Sciences, Bachelor of Technical Sciences, President of the Noosphere Academy of Science (Russia); **Grazyna Prawelska-Skrzypek**, Doctor Hab., Professor, Director of Institut Spraw Publicznych, Uniwersytetu Jagellonskiego (Poland), **Immanuel M. Wallerstein**, Distinguished Professor of Sociology, Honorary Director of Fernand Braudel Center for Study of Economies, Historical Systems, and Civilizations, State-University of New York, Binghamton (USA), **Yury V. Yakovetsw**, Academician of Russian Academy of Natural Sciences, Dr. Sc. (Economics), professor of Russian Academy of Public Administration under President of RF, President of P. Sorokin – N. Kondratieff International Institute

The issue recommended to publication by Academic Council of V.N. Karazin  
Kharkov National University, Notes No. 4 from April 01, 2013.

© V.N. KARAZIN KHARKOV NATIONAL UNIVERSITY

## *Editorial Office*

Mironositskaya Street, 1, room 2-4, Kharkov, 61002, Ukraine

Phone: + 380-57-707-55-50 E-mail: [socialec@rambler.ru](mailto:socialec@rambler.ru)